

令和6年12月增刊号 ⑤



お散歩・外気浴

コニットから外を眺めていると、お天気が良く暖かそうでしたので"散歩に行ってみよう"となり、出かけてみま した。幸い風もなく小春日和の日差しに当たりながらお散歩日和を楽しみ、リフレッシュできました。

令和6年11月29日 静岡県個室ユニット型施設研修

菜の花ではどのようにユニットケアをしているのかを、静岡県内の個室ユニット型特養の施設長・リーダーを 招いて、施設内見学・食支援の仕方・現状や課題への取り組みを通して研修しました。グループワークでは、ユ ニットケアならではの悩みや苦労、職員育成の課題等を共有でき、大変有意義でした。

見学をした方々から、菜の花は施設(長)が、社員を大切にしているのが伝わってくるとの声が聞かれました。 全職種で食事介助をしたり、介護サポーターが多くいたり、多様な働き方があり、1 人の介護士が 10 名をみる コニットケアの短所である孤独感や負担感に配慮がされ、ケアに専念できる環境になっているからです。それ を当たり前と思わず、これからも利用者様に丁寧に向き合い、職員同士も互いに支え合い温かい施設でありた いと思いました。















































3階「木」を描こう 令和6年11月6日

菜の花作品展に向けて!

本年度は「菜の花作品展」の実施予定のため、秋をテーマにして"紅葉"にしました。 最初は、職員も含めて初めての試みで、「こうじゃない…ああじゃない」と苦戦しながら も利用者さまと一緒に作りました。

なるべく、いろんな方に参加を呼びかけて、温かみのある作品となっていると思います。











令和6年11月20日 書道倶楽部

昔、筆を使っていた時代を思い出しながら…書道倶楽部に参加された M 様。一筆書いてくださいました。すごく素 敵な作品が出来上がりました。筆圧も上手に加減しながらすらすらと書き上げ、自慢の作品を手にボーズ!





















